
 

  

 

 

 

 

 

■ 加藤 和正会員 お誕生祝い 

■ 山崎 和雄会員   〃 

■ 藤田 恵子会員   〃 

■ 飯淵 昭二会員   〃 
 

 
 

■ さいたま市手をつなぐ育成会岩槻支部長 黒沢様 

■ 青少年交換派遣学生 稲山哲也君・真由美様 

 

 

 皆様こんにちは。 今回の台風12号は反時計

回りの進路で戸惑いました。さて28日青少年交

換学生タリータ・マリーナが無事フランスへ帰

国することが出来ました。1年間藤田会員始め

多くの会員の皆様方のご支援とご協力を頂き、

有難うございました。また見送りをして頂きま

した阿津澤会員、中里会員、台風の悪天候の中、大変ご苦労様でした。本

日は青少年交換学生稲山竜也君が例会に出席されましたので、後ほど帰国

報告を宜しくお願い致します。 

手をつなぐ育成会黒沢様ようこそいらっしゃいました。本日は宜しくお願

いいたします。 

 さて先週の納涼例会「大磯吉田邸の見学」クラブ管理部門，親睦委員会

の皆様方本当に有難うございました。大いに楽しむ事が出来、感謝申し上

げたいと思います。21日には公共イメージ、増強維持部門セミナーに阿津

澤会員、山形会員、22日米山奨学生部門セミナーに飯淵会長エレクトが参

加され暑い中、大変ご苦労さまでした。最後のセミナーが、28日財団部門

セミナーに飯淵会長エレクト、財団・米山委員会担当橋本かおる理事、参

加ご苦労さまでした。今日は全てのセミナーが終了しましたので後ほどセ

ミナー報告を宜しくお願いいたします。 

気象庁によりますと。30日～8月5日頃まで東日本と西日本は高気圧に覆

われるようで、熱中症の話は避けたいと思いつつ少しばかりお話しをしま

しょう。23日埼玉県熊谷市で41.1度日本最高気温更新、海外でも日本の猛

暑が報じられたようです。熱中症は，暑い環境で体温を保つために汗をか

いて体の中の水分や塩分が減ったり、体温の平衡が保てずに上昇したりし

て起きるそうです。運動をすると筋肉で大量の熱が生まれ、危険性が増す

ようであります。喉が渇く前から積極的に水分補給し、塩分補給も1リッ

トル当たり1～2グラムの食塩が適当だそうです。 

中川ガバナーは蚊の話をされ、蚊は35度以上では活動はしなく葉の下で

停止しているようであります。又10度から31度位の範囲は活溌で38度以上

では死ぬそうであります．そう云えば今年は蚊がいない様に思えますが皆

さまはどうでしょうか. 

さて東京五輪・パラリンピック開催が、もう2年を切りました。東京五

輪開会式のチッケト価格帯が発表され、開会式は1万２千～30万に、决定

したようであります。又公式マスコトの名前が決まり五輪（ミライト

ワ）、パラリンピックは（ソメイティ）に決定しました。ミライトワは

本日の例会 
第1812例会 8月7日(火) 

８月お誕生日･ご結婚記念の 

皆様おめでとうございます！ 

第5例会 2018年8月7日発行 

お客様紹介 

小宮年度(2018～2019) 

岩槻東ロータリークラブ週報 
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インスピレーションになろう 
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会長挨拶 小宮 勇会長 
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担   当 地域社会奉仕 
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ご来客紹介 小宮 勇会長 

結婚誕生祝 親睦活動委員会 

会 長 挨 拶 小宮 勇会長 

お客様挨拶 小宮 勇会長 

幹 事 報 告 宮本和寿幹事 

委員会報告 

スマイル報告 例会委員会 
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出 席 報 告 出席奨励委員会 

次回例会案内 丹野寿明例会委員長 
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第1813例会 8月19日(日) 

会   場 市宿通り 

例会テーマ 岩槻まつり 

担   当 地域社会奉仕委員会 
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 （未来）と［永遠（とわ）］を結合し、ソメイティは

桜の（ソメイヨシノ）と英語の（so ｍeighty)(非常

に力強い)を掛け合わせたようです。そして建設中の

国立競技場の姿が見え始めますと、少しばかり心が躍

る気になりますが、皆様はどうでしょうか。 

最後に国際ロータリー第2770地区中川ガバナーより

西日本豪雨災害義援金のお願いが来ましたので、皆様

方にはこの件につきましてご理解とご協力頂き、岩槻

東クラブとして手続いたしますので宜しくお願いいた

します。 

 

 
 

◆手をつなぐ育成会 黒沢様 

皆さんこんにちは。何時も

「手をつなぐ育成会」へご支

援して下さり、有難うござい

ます。 

今 年 も「岩 槻 ま つ り」に

チャリティイベントを行って

頂けるという事で感謝申し上げます。「どうかん」の

施設や幾つかの施設が拡充致しまして障害者も安心し

て暮らせる様に次第になってきております。これも長

年に亘りバザーなどで支援して来て頂いたお蔭かとこ

の場をお借りして感謝申し上げます。今年はいつもの

年より暑い日が続いておりますが、皆様もお身体に気

を付けてイベントにご一緒させて頂きたいと思います

ので、宜しくお願い致します。 

 

◆青少年交換派遣学生 稲山竜也君 

 冒頭、流暢なフランス語で

挨拶をされた後、改めて日本

語での挨拶がありました。

(一部割愛)岩槻東ロータリー

クラブ様のホストの下、フラ

ンスに派遣させて頂きました

岩槻高等学校の3年の稲山竜也です。10ヵ月間フラン

スに行かせて頂いた事が未だ夢のようです。この体験

を今後の人生に生かして

いけたら良いと考えてお

りますので、今後もどう

ぞ宜しくお願い致しま

す。 

 
 

1. 地区より「ロータリーリーダーシップ研究会

(RLI)」の案内が届いております。 

 ・日時 9月7日(金) AM9:30 開会 PM5:30 終了 

 ・場所 大宮ソニックシティ 

2. 米山記念奨学会より萩原

秀咲会員に米山功労者 第

７回マルチプルのバッチ

が届いております。 

3. 日本事務局より「寄付・

認証 ロータリークラブ

の手引き」が届いております。 

4. 日本事務局より萩原秀咲、山形照之、清水常三会

員に寄付の領収書が届いております。           

5. ロータリー日本財団より阿津澤清、加藤和正、杉

田政男、田中徹夫、丹野寿明会員に確定申告用の

領収書が届きました。 

6.「いわつきの子供達にエールを送る会」より寄付金

のお願いが届きました。 

7. 岩槻まつり実行委員会より「協賛広告提供のお

礼」が届きました。 

8. NPO法人かものはしプロジェクトより、卓話の依頼

と年次報告書が届きました。 

9. さいたま国際観光協会より「総会資料」が送られ

てきました。 

10. 本日、例会終了後「財団・米山合同委員会」がこ

の場で行われます。  

 

 

◆清水常三親睦委員長 

地区より「地区大会記念ゴル

フ」の案内が届いておりま

す。 

開催日 10月15日(月) 場所 

プレステージCC  希望者は申

込み用紙を回覧しますので、

ご記入下さい。 

お客様ご挨拶  

委員会報告  

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

幹事報告 奥津雅史副幹事 

ホストクラブのフランスより

バナーを頂いて参りまし

た。 
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 ◆管理運営担当理事 増渕 明 

 先日の「家族同伴納涼例

会」には、猛暑の中１９名の

ご参加を頂き、無事終了出来

ました。皆さまのご協力有難

うございました。  

 

 

◆青少年奉仕委員長 萩原秀咲         

フランスより来日致してお

りました交換学生のタリ－タ

が去る7月28日 10時30分成田

発にて帰国されました。日本

へ来て楽しい1年を過ごしまし

た事に感謝をされていまし

た。又、岩槻東ＲＣの皆様によろしく伝えてください

と、元気に帰国されました。 

成田空港への見送りには。大宮東ＲＣ中心に 当ク

ラブより阿津沢パスト会長・中里青少年奉仕担当理事

とタリ－タのホ－ムスティ－をしてくれました、稲山

達也君の家族の皆さんが行かれました。タリ－タの在

日中は、クラブの皆様に大変お世話に成り改めて感謝

を申し上げます。 

又、稲山達也君も第4グループの各クラブへ帰国報

告を8月中に予定を入れています。 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

◆遠藤光治奉仕プロジェクト担当理事 

皆さん今日は去る7月16日に奉

仕プロジェクト3部門合同セミ

ナーが大宮ソニックシティ4Ｆ

市民ホールで行われました。 

 私は社会奉仕部門の地域社

会奉仕委員会・ブライダル委

員会に出させて頂きました、地域社会奉仕委員会では

大宮北東クラブの佐々木直之委員長の委員会活動計画

の発表が有りました。 

➀ Ｒ財団の地区補助金活用事業の促進  

② 公益財団法人 埼玉県腎・アイバンク協会への人

道支援の促進  

③ ＰＥＴボトルキャプ回収事業の促進  

④ 継続事業のリニューアルの促進  

⑤ 地域防災対策事業の促進  

⑥ その他、各クラブにて取り組みやすい具体的な事

業メニューの研究・開発などクラブの活性化の為

にインスピレーションになろう、言っておられま

した。 

又、点字名刺プロジェクトと題して、点字名刺で社会

貢献の発表が有りました、点字名刺が社会に出回る事

で視覚障がい者の理解に繋がります。仕事に欠かすこ

とのできない名刺を点字名刺に変えるだけで障害者雇

用の一翼を担う事が出来ます。と言っておりました。 

 そして、ブライダル委員会は内閣府の2015年統計で

は30歳から34歳の未婚率は男性2人に1人の47.1％、女

性が3人に1人の34.6％と非常に高く、出生率は2016年

に戦後初めて100万人を割る97.6万人。2017年には更

に減り94.1万人という危機的状況に陥っております。

本日のテーマ 地区セミナー報告  

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

タリータは12ヶ月間の留学生活を無事に終えて去る7

月28日に無事、フランスへ帰国致しました。見送りの

皆様お疲れ様でした。 

成田空港にて、大宮東RCの瀬田雄一様はじめ会長

様、大宮西ＲＣの会長様と阿津澤会員と中里会員、

タリータを囲んで 
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ブライダル委員会活動はロータリアンが今取り組むべ

き最たる社会奉仕活動の一つで有ります。と言ってお

りました。因みに、当岩槻区からの登録者は女性が2

名となっておりました。 

 

◆会員増強担当理事 阿津澤 清 

７ 月 21 日（土）川 口 市 民

ホールにて公共イメージとの

合同セミナーが開催されまし

た。当日は、小宮会長、山形

公共イメージ担当理事・菊池

ガバナー補佐との参加でし

た。 

埼玉新聞社の副社長のさんの有意義な卓話を聞きま

した、その後グループディスカッションに移り、ガバ

ナー補佐を中心に意見交換を行いました、会長さんの

努力が実を結びますとの結論で、今後新会員を開拓し

て行きますので、皆様のご支援をよろしくお願いしま

す。 

 

◆菊池和彦ガバナー補佐 

公共イメージセミナーで

は、これからもロータリーも

世間様にも広く広められる

様、努力していきたい…と

云った趣旨の内容だったと記

憶しております。テレビさい

たまの常務さんの話ですが、先ほど、ワールドカップ

のお話が出ましたが、日本はベスト16位になった為、

13億2,000万円の賞金を頂いたと言う事です。因みに

１位のフランスは41億、２位のクロアチアは30億8000

万円だそうです。2年後の東京オリンピックがありま

すが、ワールドカップでは放映権は600億円支払って

いるそうです。東京オリンピックも600億円程になる

のかなぁ～と思います。 

  

 

◆R財団・米山奨学担当理事 橋本かほる 

去る７月28日に国際ロータ

リー第2770地区のロータリー

財団セミナーがパレスホテル

大宮にて行われました。主に

次の３つの内容でした。 

一つ目はロータリー平和セ

ンターについてです。平和センターは平和構築活動の

リーダーを育成する機関です。世界各国に6つのセン

ターが設置されています。日本の国際基督教大学、

オーストラリアのクイーンズランド大学、タイのチュ

ラロンコーン大学、スウェーデンのウプサラ大学、イ

ギリスのブラッドフォード大学、アメリカのデューク

大学とノースカロライナ大学チャペルヒル校です。今

回は国際基督教大学に通うブラジルの留学生がパネリ

ストとして招待されていました。日本はホストエリア

を採用しており国際基督教大学の所属する第2750地

区、2580地区、2590地区、2770地区、2780地区の６地

区から平和フェローとして国際基督教大学へ通う留学

生が選ばれます。担当もここから委員及びカウンセ

ラーが推薦されます。ロータリー財団の寄付は平和セ

ンターなどの運営にも使われている事が分かりまし

た。 

二つ目はポリオ撲滅についてです。日本では小児麻

痺は過去の病気となった感がありますが、1960年には

5,000人を超える大流行の時代がありました。海外の

旅行者から持ち込まれる可能性もあるため、今でもワ

クチンの定期接種が続いているからこそ発症していま

せん。2017年にはパキスタン、アフガニスタンで合計

22の発症まで減ってきています。撲滅までもう少しで

す。ご協力をお願いいたします。 

最後はグローバル補助金についてです。日本では特

にグローバル補助金の利用率が悪いため資金枠に余裕

があります。グローバル補助金はいつでも申請が可能

です。要件が8項目有り、そのほか特に重要な点が、

実施国でなく支援される側の国が中間報告と最終報告

をしなければなりません。提出期限も18ヶ月ルールな

どがあり、期限までに報告がされないと場合により全

額返金など厳しいペナルティがあります。  

グローバル補助金の要件は 

① ６つの重要分野のいずれか一つ以上に属するこ

と。（平和と紛争予防/紛争解決・疾病予防と治

療・水と衛生・母子の健康・基本的教育と識字率

向上・経済と地域社会の展望） 

② 持続可能かつ測定可能な成果をもたらすこと。 

③ ３万ドル以上の、大規模なプロジェクトであるこ

と。 

④ 基本的には、実施国にロータリークラブが存在す

ること。 

⑤ 実施地側の地域社会が特定したニーズに取り組

む。 

⑥ 実施地側の地域社会の人々が積極的に参加する。 

⑦ 現地の人々の知識とスキルを高め、リソースをも

たらす。 

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 
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 ⑧ ロータリアンが積極的に参加する。 

以上が要件です。グローバル補助金の活用を一度検

討してみては如何でしょうか。 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

手をつなぐ育成会岩槻支部  

黒沢 様  本年も、どうぞ宜しくお願い致しま

す。 

青少年交換派遣学生 稲山竜也君・お母さん 

 何時も大変お世話になり有難うござい

ます。ささやかでございますが。 

小宮  勇  今日も猛暑、全てのセミナーが終わり

ました。皆さま、ご苦労様でした。稲

山君、手をつなぐ育成会の黒沢様、よ

うこそ。宜しくお願いします。飯淵会

員、奥津会員、昨日はご苦労様です。 

宮本 和寿  皆様、宜しくお願い致します。 

阿津澤 清  稲山さんお帰りなさい。タリータさん

も土曜日に帰国しました。 

菊池 和彦(第4Gガバナー補佐) 

 小宮会長、各委員の皆様、6度の地区セ

ミナー出席お疲れ様でした。 

末次 哲朗  傘寿のお祝いを頂きありがとうござい

ました。 

萩原 秀咲  暑中お見舞い申し上げます。タリータ

が7月28日フランスへ帰国しました。稲

山君の帰国報告が楽しみです。 

杉田 政男  暑中お見舞い申し上げます。育成会黒

沢様ようこそ。稲山君帰国報告有難う

ございます。 

( 同趣旨 )   増渕  明    藤田 恵子 

遠藤 光治  暑さが変わらないですね。 

斎藤 公司  私は夏バテ気味です。皆さんもご自愛

を…。 

加藤 哲男 各セミナーに出席された担当理事の

方々、大変お疲れ様でした。 

丹野 寿明  あつい! 暑い! 熱い! 皆様、熱中症に

ご注意下さい。 

( 同趣旨 )  関口 裕美  

奥津 雅史   田中 徹夫   橋本かほる 

飯淵 昭二   清水 常三   水戸  恵 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 

例会日 総数 出席 欠席 Ｍｕ 出席率 

7/31免除 
2名 

30 
(2) 

19 
(2) 10 7 89.65% 

7/17修正 

免除3名 
30 
(2) 

23 
(2) 5 3 92.85% 

出席報告  

ニコニコBOX金額報告  

7/31合計 ３８，０００円 

今年度累計 １９３，０００円 
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国際ロータリーの役員  

( Officers of Rotary International) 

ＲＩの中央役員は、ＲＩ理事会のメンバーと事務

総長である。ＲＩの役員は会長、会長エレクト、副

会長、財務長、その他の理事、事務総長、地区ガバ

ナー、および、グレート・ブリテンおよびアイルラ

ンド内ＲＩ(ＲＩＢＩ)会長、直前会長、副会長、名

誉会計である。ＲＩの役員は細則の規定に従い指

名、選挙されるものとする。 

 

国法の遵守 

(Club Compliance with National Laws) 

    各ＲＣは、クラブが存在し、その機能を果たし

ている国の法律に従うことが期待されている。自

国の法律がＲＩ組織規程と矛盾する場合は、関係

クラブは必ずＲＩ理事会に問題を提出し、助言と

指導を仰ぐものとする。ロータリアンは、他国の

法律や習慣を批判したり、干渉したりすることを

避けるべきである。 

 

スマイル報告の加藤哲男会員と出席報告の

斎藤公司会員、いつもご苦労様です。 
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小宮年度７月のハイライト 

 2018～’19年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   小宮  勇 
例 会 場 さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  宮本 和寿 
クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 山形 照之 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 
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